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LEGISLANDO COM O POVO, PARA O POVO

Requerimento nº 04/2024 Cristinápolis/SE, 16 de abril de 2024.

Ao Senhor
Halpher Luiggi Monico Rosa

Superintendente Regional do Departamento Nacional de Infraestrutura de

Transporte (DNIT) no Estado de Sergipe

Assunto: Requerimento que solicita a Instalação de faixas de pedestres nos

perímetros Urbanos de Cristinápolis/SE

Senhor Superintendente,

Com os cordiais cumprimentos, venho por meio deste requerimento

apresentado pelo Edil José Cláudio Ferreira de Andrade Paiva e aprovado na

Câmara Municipal de Vereadores, solicitar a instalação de faixas de pedestres na

BR 101 quecorta a cidade de Cristinápolis, em três locais específicos que têm

sido identificados como pontos críticos em relação à segurança viária para os

pedestres.

Os locais específicos são os seguintes:

e Em frente ao Parque Governador João Alves Filho

e Em frente à Praça da Bandeira

e Em frente ao Posto de Gasolina Caioba

A ausência de faixas de pedestres nestes locais tem sido motivo de

preocupação para os moradores, pois aumenta o risco de acidentes e dificulta a

travessia segura das vias, especialmente em momentos de maior movimento.

instalação dessas faixas nestes pontos não só contribuirá para a segurança d

transeuntes, mas também promoverá a conscientização dos motoristas ajudando

a reduzir o número de acidentes. Solicito, portanto, que seja realizada uma
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análise técnica para avaliar a viabilidade e a necessidade dainstalação de faixas

de pedestres nos locais mencionados.

Estou à disposição para fornecer qualquer informação adicional necessária

e colaborar com as autoridades competentes para garantir a segurança dos

pedestres em nossa comunidade.

Sem mais para o momento, renovo votos sinceros de estima e

consideração.

Atenciosamente,iG ANY
JOSÉ CLÁUDIO FERREIRA DE ANDRADE PAIVA

Vereador proponente
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